
الحقد
 

 لماذا یحقدون علینا؟” جورج بوش الإبن ف أعقاب ھجمات 11 أیلول.

جزافاً إلا إذا كان الحقد قد أعم لا ترم ن التخوین مسألة خطیرة وھأخیراً، قد نختلف بالرأي ول
البصر والبصیرة

تحميل المقال.

.

 

 

https://majalatalfiniq.com/%d8%a7%d9%84%d8%ad%d9%82%d8%af/
https://drive.google.com/open?id=0B1PeLY6LXH5xMXo5T01fVEpYbVE

